
Step 2 / Étape 2 
To secure the back cushion, wrap the Velcro flaps around the metal bar on both sides. Ensure the flaps are 
firmly and evenly fastened.

Pour sécuriser le coussin de dossier, coller les bandes de Velcro autour de la barre de métal, de chaque côté. 
S’assurer que les bandes sont sécurisées fermement et serrées de façon uniforme. 

Step 3 / Étape 3 
Use the zipper to close the cushion. The back cushion is now securely in place.

Utiliser la fermeture éclair pour fermer le coussin. Le coussin de dossier est 
désormais assemblé.

Easton Sofa Bed
Canapé-lit Easton
Assembly Instructions / Instructions d’assemblage

Slide the backrest fully onto the metal bar. Make sure the strap is threaded through the hole at the back of 
the cushion.

Faire glisser le dossier en entier sur la barre de métal. S’assurer que la bande passe dans le trou à l’arrière du 
coussin. 
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Step 5 / Étape 5
Identify the left and right armrests by locating the sticker on each armrest. To attach the armrests, align the 
brackets on the armrest with the brackets on the sides of the bed. Slide the armrests into place, pressing 
down until they are securely attached.

Localiser les accoudoirs droit et gauche à l’aide de l’autocollant les identifiant. Pour rattacher les accoudoirs, 
aligner leurs supports de fixation aux supports de fixation qui se trouvent sur les côtés du lit. Faire glisser les 
accoudoirs en place, en appuyant jusqu’à ce qu’ils soient rattachés de façon sécuritaire. 

Step 6 / Étape 6

The bed is now fully assembled. To close it, lift the end of the metal frame upwards, then push it toward the 
sofa until it is securely folded.

Le lit est désormais assemblé. Pour le fermer, soulever l’extrémité du cadre de métal et le pousser sous le 
canapé jusqu’à ce qu’il soit replié de façon sécuritaire. 

Step 4 / Étape 4 
Locate the strap attached to the rear metal bar. Pull it toward you until the bed is fully extended.

Localiser la bande attachée à la barre de métal arrière. La tirer vers soi jusqu’à ce que le lit soit 
entièrement ouvert. 
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